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В монографии рассматриваются вопросы исследования проблем формирования, функционирования и 
развития единого экономического пространства России и тенденции интеграции национальных экономик 
СНГ, ЕАЭС в общем экономическом пространстве. Изучены влияния развития пространственной эконо-
мики и процессов экономической интеграции на экономический рост страны. В первом разделе рассмот-
рены проблемы применения эволюционно-институционального подхода к проблемам современной эко-
номической теории, пространственного развития, интеграции, экономического роста и практики рыноч-
ных преобразований в народнохозяйственной системе России. Во втором разделе в трех частях содер-
жатся основы теории пространственной экономики, развиты положения об экономическом пространстве, 
его функциях и свойствах; уточнены сущности и отличительные черты категории «единое экономическое 
пространство» и «общее экономическое пространство». Впервые в литературе определены параметры 
качества единого экономического пространства, раскрыты сущность и значение институциональной сре-
ды в формировании экономического пространства. Во третьем и четвертом разделах содержатся оценка 
процессов экономической интеграции, и исследуется ее влияние на экономический рост в России и в 
странах ЕАЭС. Впервые в экономической литературе комплексно исследованы отдельные факторы эко-
номического роста, дана их оценка с помощью математического аппарата и раскрыто их влияния на 
конечные показатели национальной экономики. Особый интерес представляет исследования, в которой 
предложены возможные прикладные модели построения экономического роста, как для России, так и 
для каждой из стран ЕАЭС. Насыщенная значимым фактическим материалом, работа будет полезна 
практикам, занятым на государственной хозяйственной работе, руководителем и специалистам органов 
государственного управления и корпоративного менеджмента, преподавателям, докторантам, аспиран-
там, студентам, а также для разработки учебных курсов, учебных и методических пособий по дисципли-
нам «Политологии», «Макроэкономики», «Региональная экономическая интеграция» и «Размещение 
производительных сил». 
Табл.: 99; рис.: 32; библ.: 509 назв. 
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The monograph examines the issues of studying the problems of formation, functioning and development of the 
single economic space of Russia and the trends of integration of the national economies of the CIS, the EAEU 
in the common economic space. The influence of the development of spatial economy and the processes of 
economic integration on the economic growth of the country is studied. In the first section, the problems of ap-
plying the evolutionary-institutional approach to the problems of modern economic theory, spatial development, 
integration, economic growth and the practice of market transformations in the national economic system of 
Russia are considered. The second section contains the basics of the theory of spatial economics in three parts, 
the provisions on the economic space, its functions and properties are developed; the essence and distinctive 
features of the category "single economic space" and "common economic space" are clarified. For the first time 
in the literature, the quality parameters of the single economic space are determined, the essence and signifi-
cance of the institutional environment in the formation of the economic space are revealed. The third and fourth 
sections contain an assessment of the processes of economic integration, and its impact on economic growth in 
Russia and in the EAEU countries is investigated. For the first time in the economic literature, individual factors 
of economic growth are comprehensively investigated, their assessment is given using a mathematical appa-
ratus and their influence on the final indicators of the national economy is disclosed. Of particular interest is the 
research, which suggests possible applied models for building economic growth, both for Russia and for each of 
the EAEU countries. Rich in significant factual material, the work will be useful for practitioners engaged in state 
economic work, managers and specialists of public administration and corporate management, teachers, doc-
toral students, postgraduates, students, as well as for the development of training courses, training and meth-
odological manuals in the disciplines of "Political Science", "Macroeconomics", "Regional Economic Integration" 
and "Allocation of productive forces". 
Tabl.: 99; Fig.: 32; Bibl.: 509 titles. 
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